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Erste Schritte

1. Stecken Sie je ein Netzwerkkabel an die WAN und LAN Buchse an.  
WAN: igb1 DHCP  
LAN: igb0 fixe IP: 192.168.1.0/24  
Sie finden in diesem Wikiartikel Informationen wie die Netzwerkinterfaces angeordnet sind:  
thomas-krenn.com/de/wiki/Thomas-Krenn_OPNsense_Firewalls_Netzwerk_Schnittstellen 

2. Versorgen Sie die Firewall Appliance mit Strom und schalten Sie diese ein. 

3. Sie können auch einen Monitor mit der Appliance verbinden. Sie erhalten dann eine Anzeige der 
OPNsense Konsole unter anderem mit Informationen zu den Netzwerkschnittstellen. 

4. Verbinden Sie sich mit einem Notebook oder Desktop Computer per Netzwerkkabel zur LAN-
Schnittstelle. 

5. Stellen Sie bei Ihrem Notebook die Netzwerkeinstellungen auf DHCP. 

6. OPNsense betreibt auf der LAN-Schnittstelle das Netz: 192.168.1.0/24 

7. Stellen Sie sicher dass Sie per DHCP am Notebook eine IP-Adresse erhalten haben. 

8. Öffnen Sie einen Webbrowser Ihrer Wahl und rufen Sie die IP 192.168.1.1 auf. 

9. OPNsense wird mit einem selbst signierten SSL Zertifikat ausgeliefert. Bestätigen Sie die 
Zertifikatsmeldung des Webbrowsers um zur Loginseite zu gelangen. Optional können Sie das 
Zertifikat später austauschen. 

10. Zum ersten Login verwenden Sie folgende Zugangsdaten: Benutzername: root – Passwort: relation 

11. Anschließend wird das OPNsense Webinterface angezeigt. 

12. Sie können nun mit dem Konfigurations-Wizard die Installation vervollständigen. 

13. OPNsense ist nun grundlegend konfiguriert und Sie können die weiterführende Konfiguration 
vornehmen. 

Informationen in unserem Thomas-Krenn-Wiki zu OPNsense
OPNsense installieren und konfigurieren: thomas-krenn.com/de/wiki/OPNsense_installieren
Weitere Themen und Installationsanleitungen zu OPNsense (zum Beispiel VPN-Dienste einrichten) finden  
Sie in der Kategorie OPNsense: thomas-krenn.com/de/wiki/Kategorie:OPNsense



Thomas-Krenn Firewall sysTems 
wiTh PreinsTalled oPnsense
First steps

1. Connect one network cable each to the WAN and LAN port.  
WAN: igb1 DHCP  
LAN: igb0 fixed IP: 192.168.1.0/24  
In this Wiki article you will find information on how the network interfaces are arranged  
https://www.thomas-krenn.com/en/wiki/Thomas-Krenn_OPNsense_Firewalls_network_interfaces 

2. Plug in the power cord and turn on the firewall appliance. 

3. You can also connect a monitor with the appliance. You will get a prompt of the OPNsense console  
with information about the network interfaces among others. 

4. Connect to the LAN interface with a notebook or desktop computer via a network cable. 

5. Set the network settings on your notebook to DHCP. 

6. OPNsense operates the following network on the LAN interface: 192.168.1.0/24 

7. Make sure that you have received an IP address via DHCP on your notebook. 

8. Open a web browser of your choice and browse the IP 192.168.1.1. 

9. OPNsense is delivered with a self-signed SSL certificate. Confirm the certificate message of the web  
browser to reach the login page. Optionally you can exchange the certificate later. 

10. Use the following credentials for the first login: Username: root - Password: relation 

11. The OPNsense web interface is then displayed. 

12. Now you can complete the installation with the configuration wizard. 

13. OPNsense is now basically configured and now you can do the further configuration.

Information about OPNsense in our Thomas-Krenn-Wiki
Install and configure OPNsense https://www.thomas-krenn.com/en/wiki/Install_OPNsense
Additional topics and installation instructions for OPNsense (for example, setting up VPN services) can be found in the 
OPNsense category https://www.thomas-krenn.com/en/wiki/Category:OPNsense


